

Message de Mgr Jérôme BEAU

Chers Pères, chers amis,

Arrivant dans le diocèse de Bourges, je voudrais vous dire ma joie à cette perspective de travailler avec vous à l'annonce de l'Évangile.

J'ai tout à découvrir et je compte sur vous pour que vous me fassiez entrer dans votre histoire, dans ce qui fait vos joies, vos espérances et vos aspirations.

Ensemble, nous continuerons à nous mettre au service de chacun en témoignant de l'amour et de la miséricorde du Christ.

Je rends grâce pour tout ce qui s'est réalisé chez vous avec Mgr Maillard et ses prédécesseurs et, avec vous, nous allons continuer ce chemin.

En assurant de mon amitié Mgr Maillard et chacun de vous, je me confie à votre prière et vous assure de la mienne.

A très bientôt,

Jérôme BEAU
Archevêque nommé de BOURGES



Mgr Jérôme BEAU

Né le 24 décembre 1957 à Paris

Ordonné prêtre le 23 juin 1984 pour l'archidiocèse de Paris

Nommé évêque auxiliaire de Paris le 1^{er} juin 2006

Consacré évêque le 8 septembre 2006

Nommé archevêque de Bourges le 25 juillet 2018

Etudes et diplômes :

1^{er} et 2nd cycle du séminaire d'Issy-les-Moulineaux ; baccalauréat et maîtrise en théologie à l'Institut Catholique de Paris

Ministères :

- Vicaire à la paroisse Notre-Dame de Lorette ; aumônier du lycée Edgar-Quinet et Jacques-Decour (1984-1989)
- Vicaire à la paroisse Saint-Denys-du-Saint-Sacrement ; directeur au séminaire diocésain de Paris (1989-1993)
- Curé de la paroisse Saint-Séverin ; directeur au séminaire diocésain de Paris et responsable de la Maison Saint-Séverin (1993-2001)
- Supérieur du séminaire diocésain de Paris et délégué diocésain pour les séminaristes (2001-2006)
- Directeur de l'Oeuvre des Vocations (2003-2006)
- Membre du collège des Consultants (2004-2006)
- Vicaire général du diocèse de Paris depuis 2006

Responsabilité au sein de la Conférence épiscopale de France :

Président de la Commission épiscopale pour les ministres ordonnés et les laïcs en mission ecclésiale